



Ottawa, Canada

Pour la première fois au Canada, une femme occupe le poste de secrétaire d'État aux Affaires extérieures 1

Crédit de \$2 milliards à la Chine 3

Nouvel institut du CNRC 4

La Coupe du monde (II) à Montréal . . . 4

Téléstat octroie un important contrat à une firme canadienne 4

Congrès mondial du gaz 4

L'école autodidacte, projet financé par le CRDI 5

Le cancer de l'intestin détecté en quelques secondes grâce à une nouvelle méthode mise au point au Canada . . . 6

Feuillet miniature des Postes canadiennes 6

L'enfant et l'habitation 6

La chronique des arts 7

Nouvelles brèves 8

Pour la première fois au Canada, une femme occupe le poste de secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Le seizième premier ministre du Canada et les membres de son cabinet ont été assermentés lors d'une cérémonie qui a pris place dans l'après-midi du 4 juin, à Rideau Hall, résidence officielle du gouverneur général. La seule femme du nouveau cabinet, Mlle Flora MacDonald, a été nommée secrétaire d'État aux Affaires extérieures, devenant ainsi la première femme à occuper ce poste. De plus, à la suite de la réorganisation du Conseil des ministres, elle présidera le Comité de la Défense nationale et des Affaires extérieures. Le premier ministre a en effet annoncé que le Conseil des ministres comprendrait deux niveaux, un comité du cabinet principal chapeautant cinq sous-comités des politiques.

En présence de quelque 250 invités, dont deux anciens gouverneurs généraux et leurs épouses, MM. Roland Michener et Jules Léger, le premier ministre du Canada, M. Joe Clark, a présenté au gouverneur général, M. Schreyer, les 29 membres de son cabinet.

Quelques instants auparavant, la cérémonie de l'assermentation, télévisée pour la première fois à la demande de M. Clark, avait été ouverte par le gouverneur général et le premier ministre avait prêté serment. Après avoir été présentés à M. Schreyer, les ministres sont venus tour à tour prêter serment à la Reine. La cérémonie était présidée par le greffier du Conseil privé, M. Michael Pitfield.

Voici, par ordre de préséance, les membres du Conseil des ministres:

- M. Joe Clark, premier ministre;
- M. Jacques Flynn, leader du gouvernement au Sénat, et ministre de la Justice et Procureur général;
- M. Martial Asselin, ministre d'État chargé de l'Agence canadienne de développement international (ACDI);
- M. Walter Baker, président du Conseil privé de la Reine pour le Canada et ministre du Revenu national;
- Mlle Flora MacDonald, secrétaire d'État aux Affaires extérieures;
- M. James McGrath, ministre des Pêches et des Océans;
- M. Erik Nielsen, ministre des Travaux publics;
- M. Allan Lawrence, solliciteur général du Canada et ministre de la Consomma-



Mlle Flora MacDonald
secrétaire d'État aux Affaires extérieures

- tion et des Corporations;
- M. John Crosbie, ministre des Finances;
- M. David MacDonald, secrétaire d'État du Canada et ministre des Communications;
- M. Lincoln Alexander, ministre du Travail;
- M. Roch LaSalle, ministre des Approvisionnements et Services;
- M. Donald Mazankowski, ministre des Transports et ministre chargé de la Commission canadienne du blé;
- M. Elmer McKay, ministre de l'Expansion économique régionale et ministre

C'était cette semaine...

Le 21 juin 1957, M. John Diefenbaker formait le premier gouvernement conservateur depuis 22 ans. Mme Ellen Fairclough devenait la première Canadienne nommée ministre d'un cabinet fédéral.